

Stadtwerke Jena

Modernes Multimediantz entsteht

[22.04.2016] Rund 2,5 Millionen Euro investieren die Stadtwerke Energie Jena-Pößneck in den Ausbau des Glasfasernetzes in Jena.

Die Stadtwerke Energie Jena-Pößneck und der Kabelnetzbetreiber Tele Columbus errichten ein modernes Multimediantz für rund 12.000 Wohnungen in Jena. Die Mieter der Wohnungsgesellschaft jenawohnen, einer Tochtergesellschaft der Stadtwerke, sollen deutlich schnellere Internet-Verbindungen mit Bandbreiten von bis zu 400 Megabit pro Sekunde und ein verbessertes digitales Fernsehangebot erhalten. Laut einer Pressemeldung erschließen die Stadtwerke bis Ende nächsten Jahres zunächst rund 700 durch Tele Columbus versorgte Wohnungen mit Glasfaserleitungen, der Kabelanbieter erneuert die vorhandenen Hausnetze sowie die Multimedia-Antennendosen in den Wohnungen. Die weiteren Haushalte sollen bis Ende 2020 an das Glasfasernetz angeschlossen sein. Die Stadtwerke Energie Jena-Pößneck verlegen rund 115 Kilometer Kabel neu, die Investitionen belaufen sich nach eigenen Angaben auf rund 2,5 Millionen Euro. Eine vergleichbare Summe investiere Tele Columbus in die Verbesserung der Multimediantversorgung der Jenaer.

(al)

Stichwörter: Breitband, Jena, Stadtwerke Energie Jena-Pößneck